

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』

美里町立南郷小学校



らぶらー南郷 2015

学校だより

〈第29号〉

平成28年3月24日

文責 教頭 高松 祐士

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461

<http://nango-es.misato-ed.jp>



18日(金)に南郷小を支えてくれた6年生が巣立っていきました。39名の卒業生一人一人が、小学校最後の授業である卒業式を「感動のあるものにしたい」「思い出に残るものにしたい」という思いで臨み、厳かな中にもピーンと張り詰めた緊張感のある、感動する式となりました。

校長先生から、7本指のピアニスト西川悟平さんの話を引用して「将来の夢に向かって頑張る気持ちを大切にしてほしい」というはなむけを贈り、PTA会長の関原英明様から、保護者の皆様に向けて「命をいとおしむ心をもって、中学校へ旅立たせてあげましょう」という温かいお言葉をいただきました。

1年間の子供達の頑張りに感謝!! 「ありがとうございます。」

本日の2校時、1年生から5年生まで215名の児童に修了証が授与されました。修了式の中で、校長先生から失敗してももう一度考え、間違えてもまたやり直す南小っ子になるために、「一生懸命頑張っている人を認められる人になってほしい。他人の失敗を笑わない人になってほしい。」という話がありました。そして、1年間の子供達の取組をたたえ、「ありがとう」の気持ちを伝えました。

この1年間、「間違えてももう一度考え、失敗してもまたやり直す南小っ子」のために、ご支援・ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。

教職員一同 心より感謝申し上げます。新年度もよろしくお願いいたします



学年代表児童の発表<修了式>

2年生の代表のことば

- 鈴木 優太 「2年生で頑張ったことはプールの底を触れるようになりました。3年生では、背泳ぎで25M泳げるようになりたいです。」
- 只野 奏太 「2年生でできるようになったのは交差跳びです。3年生では二重跳びを跳べるようになりたいです。」
- 相澤 悠人 「2年生で頑張ったことは、マラソン大会で3位になったことです。3年生でもしあつたら2位になりたいです。」
- 伊藤 拓海 「2年生で頑張ったことはかけ算九九です。3年生でわり算を頑張りたいです。」
- 濫谷 美咲 「2年生で楽しかったことはニコニコまつりです。3年生ではなるせ祭りが楽しみです。」
- 野田 蓮士 「2年生で頑張ったことはマーチングです。3年生では県大会に行けるように頑張りたいです。」

プール

一年かんでいちばんうれしかったことは、プールではじめておよげるようになったことです。

プールで先生が

「じゆうじかんです。」

といていたのでわたしはクロールをおよぐれんしゅうをしました。がんばっておよぐれんしゅうをしてはじめておよげるようになりました。そうするとななちゃん

「およぐのがうまいね。」

とってくれました。わたしは、とってもうれしかったです。わたしは、もっとながくおよげるようにならうと頑張りました。

二年生になったら、せおよぎにちようせんしたいとおもいます。せおよぎは、あおむけになって、てをまわすところがむずかしそうだけどいっしょうけんめいがんばります。へんきようでがんばりたいことは、さんすつです。

四年生の思い出と五年生の目標

四年 今野 陽世里

四年生の一番の思い出は県ちように行つたときのことです。仙台市にあって遠かつたです。

県ちようは宮城県のことがよく分かつて、すぐへんきようになりました。

四年生でがんばつたことは、足かけまわりです。体育の時間もがんばつたし、休み時間もがんばつた結果、何回もできるようになりました。ひざのうらがわが青くなつていたかつたです。でもできてよかつたです。

四年生でがんばつたことは、もう一つあります。四年生では、てんこう生が二人来ました。最初は話しかけるのがむずかしかつたです。でも、だんだんなれてきて今はいっしょに遊んだりできるようになりました。すぐうれいでした。

次に五年生の目標です。

五年生の目標ははじめをつけることです。いつも先生に「プリントを前に集めて」といわれたとき、つい「すこしだけならしいや」とやつていることを少し続けてしまします。なので、これからはちゃんとはじめをつけたいです。

もう一つ目標があります。これからは、ほんかくてきに委員会活動が始まります。委員会活動で、みんなにめいわくをかけないように、きちんと仕事をしたいです。

五年生で楽しみなのは、花山合宿です。自分で自分のことをしないとダメなので、これからも自分のことは自分でするようにつづけています。

「一年間をふりかえつて」

五年一組 藤倉 凜々亜

私は一年間を振り返つて心に残つていことは花山合宿です。花山では、ほんのみんなと協力して助け合い、はげましあいました。自分もはげまされて、勇気づけられたし、はげましました。花山合宿に行つて私は、みんなと協力し、はげましあい、助け合うことを学びました。この活動をわすれずこれからも、みんなと協力していきたいです。

大切な春休みを有効にすごすために、私は六年生の勉強についていけるように、これからも自主勉強をつづけていきたいです。

三学期ががんばつたこと

三年 高橋 秀明

ぼくが三学期にがんばつたことは、二つあります。

一つ目は、読書です。

二学期は三十さつぐらいしか読めなかつたけれど、三学期は四十さつ、いっしょに読めたのでよかつたです。

二つ目は、テストです。

二学期のテストは、点数があまりよくはなかつたけれど、三学期のテストは百点が多かつたので、うれしかつたです。

三年生では、ろうかを走つたり、じゅ業中さわいで、先生に怒られたりしたので、四年生では、ろうかを走らず、じゅ業中にさわがないようにして、三年生のお手本になりたいです。

4月までの主な行事

29日(火) 離任式

※登校時のスクールバスは通常通り運行します。

- 8日(金) 披露式、第1学期始業式、入学式
- 18日(月) 家庭訪問(~28日)
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 21日(木) 1年生を迎える会
- 22日(金) 交通安全教室
- 23日(土) 学習参観、PTA総会、PTA歓送迎会
- 26日(火) 宮城県学力・学習状況調査(5年生)